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Begründung: 
 
Auch wenn nach derzeitiger Rechtslage eine regelmäßige Fortschreibung eines 
Schulentwicklungsplanes nicht mehr vorgeschrieben ist, ist sie für viele Entscheidungen eine 
wichtige Grundlage. Daher hatte die Verwaltung erstmalig Anfang 2015 [WP8-4/2014 und WP8-
4/2014 1. Ergänzung] eine entsprechende Ausarbeitung vorgestellt und einen jährlichen Bericht 
zugesagt.  
 

Da ein solcher Bericht nur verlässliche Informationen enthalten darf und hierzu entsprechende 
personelle Ressourcen zwingend erforderlich sind, musste hierauf in 2016 verzichtet werden. Die 
Fortschreibung erfolgte erneut in enger Abstimmung mit den Schulleiterinnen der Grundschulen. 
 

Soweit möglich, wird ein erster Entwurf für die weiterführenden Schulen nachgereicht. 
 

Die Verwaltung möchte sich hierbei als Dienstleister für die Schulen und Ausschussmitglieder 
verstanden wissen und bezweckt hierbei keinesfalls mit erhobenem Zeigefinger nach 
„Problemfeldern“ zu suchen.  
 

Daten alleine sagen nichts über die Qualität einer Schule. Dort wo es Unterschiede gibt, ist 
sorgfältig zu prüfen, woran dies liegt und ob eine Schule von der anderen etwas abschauen kann. 
Eine regelmäßig auftauchende Frage lautet, „Sind diese Daten wichtig und wofür braucht man 
sie?“ Gerade wenn nur eine Schule in einem Bereich `auffällig´ ist, kommen schnell 
Rechtsfertigungsargumente auf. Aber vielleicht ist die Situation an dieser Schule einfach nur 
anders oder sie ist sogar besser. Wenn an einem Auto von vier Reifen drei Reifen platt sind, 
wechselt man ja auch nicht den Intakten.  
 

Die Verwaltung ist überzeugt, nur durch eine umfassende Datenerhebung und Darstellung 
verlässliche Informationen zu erhalten, die langfristig für gute Entscheidungen relevant sind.  
 

Für die Diskussion im Rahmen `Gute Schule 2020´ beispielsweise ist die Datenerhebung von 
großer Bedeutung, da hieraus Schülerzahlen, Raumdaten etc. ablesbar sind.  
 
 
 
 
 

Mögliche Auswirkungen im Zusammenhang mit dem demografischen Wandel: 
 
 

 

Finanzielle Auswirkungen: 

Nein  

Ja       

 

Bei gesamthaushaltsrechtlicher Relevanz im laufenden oder in späteren Haushaltsjahren 

Mitzeichnung oder Stellungnahme des Kämmerers: 

 

 
 
 
 

 ----------------------------------- 
Brunken 

Fachdienstleiter 

----------------------------------- 
Solbach 

Bürgermeister 
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